

Motivación para que los productores españoles de frutas y hortalizas se unan a appellando

Introducción

Los minoristas de Alemania y Suiza valoran la calidad y la integridad de los productos que compran. Las nuevas leyes de diligencia debida en las cadenas de suministro, especialmente en Alemania, han llevado a estos minoristas a exigir a sus proveedores que apliquen mecanismos de reclamación externos aprobados por entidades como appellando. Al proporcionar servicios de asistencia a sus empleados y empleadas, los productores no solo pueden mejorar como empleadores, sino también cumplir las exigencias legales y de reputación de sus clientes en los mercados nacionales. Aquí se presentan las ventajas para los productores que participan en appellando.

Beneficios para los productores

Mejora de la posición en el mercado: Al unirse a appellando, demuestra un compromiso activo con la resolución de problemas éticos y de bienestar de los empleados, lo que le permitirá mejorar su posición en el mercado y atraer más posibilidades empresariales.

Aumento de la satisfacción de los trabajadores: Al ofrecer a los trabajadores y trabajadoras la posibilidad de interactuar con los participantes de la cadena de suministro y de acceder a líneas de asistencia fiables para comunicar sus quejas, hará que se sientan más satisfechos en el lugar de trabajo y que sean más eficientes. Cuando los empleados están satisfechos suelen ser más productivos y permanecer más tiempo en la empresa, de modo que disminuye la rotación de personal y los correspondientes gastos de formación.

Reducción de riesgos: appellando fomenta un diálogo social constructivo con los empleados y los representantes de su comunidad, incluidas las organizaciones de la sociedad civil y los sindicatos. Junto con la implantación de un mecanismo de reclamación externo estructurado, estas actividades son esenciales para detectar y resolver los problemas antes de que estos llamen la atención de los clientes y la prensa. Esto le permitirá reducir la probabilidad de que se produzcan conflictos legales e interrupciones del comercio.

Reducción de las duplicidades: Al unirse a appellando, alineará sus prácticas con las normas internacionales sobre derechos humanos y medio ambiente, lo que hará que le resulte más fácil cumplir las crecientes expectativas de los clientes de todo el mundo y reducirá las duplicidades.

Garantía de cumplimiento legal: Al igual que sus clientes, los minoristas necesitan tener la certeza de que los productos que le compran se han producido de conformidad con la Ley alemana de Debida Diligencia Empresarial en la Cadena de Suministro (LkSG) y la futura Directiva europea sobre Debida Diligencia de las Empresas en Materia de Sostenibilidad (CSDDD). appellando les ofrece esta garantía, aumentando la confianza en su empresa y sus productos, además de los requisitos de certificación existentes.

Refuerzo de colaboración: Al adoptar appellando en una fase temprana, estará demostrando su compromiso con la transparencia y la responsabilidad, reforzando así su colaboración con sus clientes minoristas y fomentando la colaboración a largo plazo.

Confianza de los consumidores: Los consumidores europeos se preocupan cada vez más por el suministro ético de productos. Tras la repetida cobertura mediática del sector de productos españoles, los minoristas han recibido cada vez más consultas sobre sus respuestas. Al colaborar con proveedores que adoptan appellando, demuestran a sus clientes que las prácticas éticas son una prioridad para ellos, lo que les permite aumentar la confianza de los consumidores en su marca.

Conclusión

Unirse a appellando es una decisión estratégica para los productores, que beneficia tanto a su propia organización como a su colaboración con los clientes minoristas. Refuerza su posición en el mercado, mejora la satisfacción de los trabajadores, mitiga los riesgos y reduce las duplicidades. Para sus clientes, proporciona una garantía de cumplimiento legal, refuerza su compromiso y genera confianza en el consumidor. Por esta razón, es muy recomendable que los productores consideren adoptar appellando cuanto antes.